

El Grupo Carlyle completa la adquisición de la participación en Cepsa

Carlyle adquiere el 37% de Cepsa; Mubadala seguirá siendo el accionista mayoritario de la mayor compañía energética integrada de propiedad privada de Europa.

Mubadala Investment Company, el inversor soberano con sede en Abu Dhabi, y la firma global de inversiones The Carlyle Group han completado la transacción anunciada en abril.

Fondos afiliados a Carlyle han adquirido a Mubadala el 37% de las acciones de Compañía Española de Petróleos, S.A.U (Cepsa) en una operación por valor de 4.000 millones de euros.

Philippe Boisseau sustituirá a Pedro Minó, nuevo Consejero Delegado de Cepsa. Boisseau es un líder experimentado de la industria con un amplio historial de más de 30 años, en particular en el Grupo Total, donde ocupó puestos de dirección en Francia, Oriente Medio, Estados Unidos y Argentina.

"Quiero agradecer especialmente a Pedro Miró por su largo y dedicado servicio a Cepsa. Ha desempeñado un papel fundamental en el desarrollo de Cepsa en los últimos años para convertirse en una de las empresas líderes de España y en un negocio que mira hacia el futuro", dijo Musabbeh Al Kaabi, Consejero Delegado de Petróleo y Petroquímica de Mubadala, y Presidente de Cepsa.

La composición del Consejo de Administración de Cepsa refleja la nueva participación accionarial, ya que Mubadala tiene derecho a designar cinco miembros del Consejo, incluido su presidente, y Carlyle a tres. Además, seguirá habiendo un miembro independiente y el Consejero Delegado de la compañía completará la composición del Consejo.

El negocio minorista de Cepsa incluye una extensa red de estaciones de servicio en toda la Península Ibérica y una oferta energética integrada a los consumidores españoles, que incluye combustibles líquidos, gas y electricidad.